

Kuwait: 30/08/2023
Ref: 4645/2023

الكويت: 2023/08/30
الإشارة: 2023/4645

To: Mr. Mohammad Saud Al-Osaimi
CEO - Boursa Kuwait

السيد / محمد سعود العصيمي
المحترم
الرئيس التنفيذي - شركة بورصة الكويت

Dear Sir,

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته وبعد ،،،

Reference is made to the provisions of Chapter 4 of the Tenth Module of the Executive Bylaws of the Capital Markets Authority's Law, pertinent to "Disclosure of Material Information" and the mechanism of disclosure of the same.

بالإشارة إلى أحكام الفصل الرابع من الكتاب العاشر لللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية وآلية الإعلان عنها.

We would like to inform you that Mr. Ashraf Abdallah Sewilam, Group General Manager - Corporate Banking Group at our bank, has resigned from his said post for personal reasons. His resignation has been accepted.

نود الإفادة بأن السيد / أشرف عبدالله السويلم مدير عام مجموعة الخدمات المصرفية للشركات لدى مصرفنا قد استقال من منصبه المذكور وذلك لأسباب شخصية، وقد تم قبول إستقالته.

We would also like to disclose that our bank has appointed Mr. Ali Yousef Al-Ansari to be Group General Manager - Corporate Banking Group, effective from the date hereof after obtaining CBK's approval for the same, as stated in the Material Information Disclosure Form.

كما نود الإفصاح عن تعيين السيد/ علي يوسف الأنصاري خلفاً له كمدير عام مجموعة الخدمات المصرفية للشركات ابتداءً من تاريخه وذلك بعد الحصول على موافقة بنك الكويت المركزي بهذا الخصوص، وفقاً لما هو وارد في نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

Best regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،

Adel Abdul Wahab Al-Majed
Vice-Chairman
& Group Chief Executive Officer



عادل عبد الوهاب الماجد
نائب رئيس مجلس الإدارة
والرئيس التنفيذي للمجموعة

بنك بوبيان - ص.ب. 25507 - الصفاة 13116 الكويت
P.O.Box 25507 - Safat 13116 Kuwait

وحدة الشكاوي - برج مبارك
Complaint Unit - Mubarak Tower
complaintunit@bankboubyan.com

Tel: (965) 2232 5000
Call Centre: (965) 1 82 00 82



bankboubyan.com

نعمل باتقان

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية (ملحق 10)

التاريخ	2023/08/30
اسم الشركة المدرجة	بنك بوبيان ش.م.ك.ع.
المعلومة الجوهرية	<p>نود الإفادة بأن السيد / أشرف عبدالله السويلم مدير عام مجموعة الخدمات المصرفية للشركات لدى مصرفنا قد استقال من منصبه المذكور وذلك لأسباب شخصية، وقد تم قبول إستقالته.</p> <p>كما نود الإفصاح عن تعيين السيد/ علي يوسف الأنصاري خلفاً له كمدير عام مجموعة الخدمات المصرفية للشركات ابتداءً من تاريخه وذلك بعد الحصول على موافقة بنك الكويت المركزي بهذا الخصوص.</p>
أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة	-